



2016.5.21 (土) 基町クレド広場 9:30 ~ 15:30 広島中央 RC 主催：奉仕プロジェクト委員会 協力：IT

マイカー乗るまァデー・献血支援活動、事前勉強会を開催



5月11日事前勉強会

7大学が参加して、献血支援・マイカー乗るまァデーPR活動の勉強会を開催した。(広島修道大学5名 広島国際大学12名 広島工業大学2名 広島経済大学1名 安田女子大学8名 広島市立大学2名 広島都市学園大学2名) 講師は広島市公共交通担当課長、保健医療担当課長、日赤血液センター推進課長が15分ずつ担当して、地球環境、献血支援活動の現状など、最新情報の説明を聞くことが出来た。



後半、各テーブルでテーマ毎に協議した結果を、テーブルリーダーが発表して、本番の街頭支援活動に生かせるよう話し合いが行われた。

マイカー乗るまァデー・献血支援 PR 活動を実施

連続晴天記録を更新して、街頭支援活動を開始した。



5月21日(土)クレド広場に9:00集合

献血のバス2台が広場に設置されると、いよいよ準備が始まった。受付テント、マルシェテント、PAテントが設置され、各担当が準備に取りかかった。



今年も、「地域に根付かせるボランティア活動」にあり、何と言っても大型スクリーンとPAの活用と、マルシェが存在感を演出。

献血バス2台と、イベント広場を継続して、経験豊かなカメラマンとMCを加え、一般市民にタイムリーなPRを行い、ドラゴンフライズの岡崎選手が中継を盛り上げた。



am10:00 声掛け活動が始まると、そごう周辺では、大学生の活気あふれる掛け声が街行く人を振り向かせていた。

休憩時間には、大学のリーダーが揃って、午後の声かけ活動を盛り上げると宣言。



pm16:00 閉会式では、黒瀬次年度会長より各大学の代表に認定証と記念品が渡され、本日の活動を終了した。

献血受付 122名  
献血者 99名  
の実績を達成した。



pm17:00RC 最終チェック終了。

5月30日(月)広島中央 RC 例会場で感謝状の授与



参加大学代表者がRC例会に出席

今回のボランティア活動は6月3日の反省会で終了。事前勉強会、当日の街頭活動、例会での感謝状授与、反省会は、参加者に、地域でのボランティア活動を根付かせる大事な目的がある。地元大学生、行政



福田副会長から感謝状を授与

マン、社会人とロータリアンがどう関われるかというところに、本来のボランティアの意味があると考えます。参加学生・献血センター行政・一般・RC関係者約150名が目標を掲げ、達成した。